

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Wir danken herzlich

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse
Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Erika Brunner-Jöst

erfahren duften.

Besonders danken möchten wir allen, die Erika in ihrem Leben mit Liebe und
Freundschaft begegnet sind und sie ein Stück auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Lieben Dank für die mitfühlenden Worte, gesprochen oder geschrieben und die
grosszügigen Spenden.

Hettlingen, im Juli 2023

Die Trauerfamilien

